



Syndicat

Pénitentiaire des

Surveillants

FGDF

CD SAINT-MIHIEL

ET CA CONTINUE ENCORE ET ENCORE !!!

Le jeudi 2 mars 2023 a encore été le théâtre d'une agression sur deux agents. Cette fois ci un détenu bien connu pour son insolence ainsi que pour son dossier médical, est passé à l'action en crachant en plein visage d'une collègue et en frappant à 3 reprises un collègue venu en renfort. La mise en prévention fut plus que nécessaire.

L'année 2023 va-t-elle être l'année de tous les records d'agressions ?

Soyez en sûr, nous en sommes bien partis !

VOS SURVEILLANTS SONT ARRIVES AU POINT DE RUPTURE !!!!

Des unités fermées avec de multiples ouvertures à 2 agents sans personnel cela ne peut plus durer !!!

Nous demandons un maximum de soutien à nos collègues du jour et un suivi si besoin. Nous souhaitons un bon rétablissement à nos deux collègues.

Le **SPS** demande à la Direction de prononcer une réelle sanction contre la personne détenue, ainsi que son transfert.

Le 03/03/2023

Le bureau local.